



休校期間の過ごし方

休校が5月いっぱいまで延長になりました。みなさんの顔が見られないのは非常に残念ですが、心身の健康を第一に過ごして欲しい欲しいと思います。学年の先生から休校期間の過ごし方やみなさんへのメッセージを載せますので、新しい先生がどんな先生なのか、休校中をどのように過ごしているのか知つてもらえたたらと思います。また64期のみなさんと一緒に学校で活動できる日を楽しみにしています。

1組担任 鈴木久美子先生

4月から仲町中学校の仲間に加わりました、1組担任の鈴木久美子です。

64期のみなさんは、きちんと関わることができないまま、1ヶ月あまりが過ぎてしましました。生徒の姿のない学校にいると、いろいろな植物に目がいきます。八重桜はすっかり散ってしまいましたが、今日は校内に小さなすみれがひっそり咲いているのを見つけました。仲町中は、緑や花々が豊かでてきてですね。この緑豊かな仲町中で、みなさんと一緒に笑い合える日がくることを楽しみにしています。元気に、この時期を乗り切りましょう。

3組担任 名取万璃先生

今年度から仲町中学校にきました、そして2年3組の担任になりました、名取万璃です。学校が始まらず、まだあまりお話できていない人も多いですね。早く皆さんと一緒に学校生活を送ることを楽しみにしています！私は休校中、勉強を頑張っています。集中力が続かない時は家の中でトレーニングしています！！皆さんはお家でどう過ごしているでしょうか？学校が始まらず、授業や部活もなく、そんな中、中々やる気も起きない日もあるかと思いますが、是非今、目の前のやるべきを探して、取り組んでみてください。この時期を一緒に乗り越えましょう！

副担任 佐々木志保先生

64期の副担任になりました、佐々木志保です。3月に結婚をして、名字が変わりました。佐藤という名字に慣れてしまい、きっと「佐々木先生」と呼ばれても振り向かないことがあるかもしれません（笑）、1年間よろしくお願いします！

2組担任 京凜太郎先生

2年2組の担任になりました、京凜太郎です。みなさん、今年は教科担当だった去年とは違つて担任として64期のみんなと過ごすことをとても楽しみにしています。さて、毎日どのような生活をしていますか？一言日記を見させてもらいましたが、みんな様々なことをできる範囲で行っていて、安心しました。先生も学校が始まった時の準備をしつつ、みんなに負けないように普段できないギターの練習を頑張りたいと思います。めざせ、コブクロ！ぜひ家庭にいる時間を大切にさまざまなことにチャレンジしてください！もちろん勉強も忘れないように。学校が始まるまで、ともに頑張りましょう！

副担任・学年主任 加藤麻里先生

昨年に引き続き、64期の学年主任になりました加藤麻里です。今年度も64期のみなさんと一緒に過ごせることがとても嬉しいです。休校中はたくさん読書をしていて、とくに山本甲士さんの「ひかりの魔女」という本に感動しました。64期のみなさんもぜひこの期間に色々な本を読んでみてください。オススメがあれば、ぜひ教えて欲しいです。

次回課題配布日

5月20日(水) 8:30~9:30

場所:アートロード

提出物:各教科の課題、一言日記

健康観察力カード

服装:冬服、夏服どちらでも可